

Al 30 de Enero del 2021, el equipo humano de la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias (FPVCanarias) estaba constituido por varias personas voluntarias y colaboradoras, todas ellas firmemente comprometidas con la misión, visión y valores de esta Entidad.

Nuestra **base social** está compuesta por:

- **44 Socias** – Entidades que compartiendo los valores, la misión y la visión de la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias son miembros de esta.
- **1 Donante** – Personas físicas o jurídicas que realiza una aportación económica puntual.
- Personas voluntarias

Así nos organizamos:

Nuestra Junta Directiva está formada por representantes de las organizaciones Socias de la Entidad siendo elegidas por la Asamblea General.



Ester Asensio Alvarez: PRESIDENTA

Comenzó como voluntaria en la Asociación Española contra el Cáncer hace más de 20 años. Desde su jubilación dedica todo su tiempo a las Entidades de Voluntariado. Desde 2012 es Presidenta de la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias. Secretaria General de la Plataforma del Voluntariado de España desde el 2012, en la que anteriormente ejerció como Tesorera. Es, también, miembro de la Junta Directiva de la Plataforma del Tercer Sector, y Tercera Vicepresidenta de la Plataforma del Tercer Sector de Canarias, fundadora del Banco de Alimentos de Tenerife, actualmente también es Presidenta Delegada de PRODES Canarias y Patrona de la Fundación CajaCanarias en el Área de Servicios Sociales. Representa a la Entidad PRODES CANARIAS.



Francisco Concepción Rodríguez: VICEPRESIDENTE.

Funcionario / Profesor con 30 años de experiencia en la docencia.

Colaborando como voluntario con el movimiento asociativo estudiantil y asociativo vecinal, durante 10 años.

Colaboración como voluntario y en la gestión de entidades sin ánimo de lucro durante los últimos 13 años. Representa a la Entidad ADISSUR.



Carlos Campiña Cot. SECRETARIO Y TESORERO

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de La Laguna (1992).

Máster Universitario en Drogodependencias por la Universidad de La Laguna (1996).

Funcionario de carrera del Cuerpo Técnico de Hacienda, especialidad de Gestión Aduanera.

Funcionario de carrera del Cuerpo Técnico de Auditoria y Contabilidad.

Miembro de la Junta Directiva de la Asociación de Cooperación Juvenil San Miguel, ocupando diversos cargos. Desde 1997 hasta 2005

Representa A la Entidad Acción Social la Roca.



Ana Mª Ortega Cuadrado: VOCAL

Bachiller, Comercio, Oposición para Telefónica. Desde Julio 1971 como Jefa de Negociado hasta noviembre de 2011 y pasar a pensionista y ejerciendo desde 1996 voluntariado dentro de Fundación Telefónica, Junta Hermandades y Caritas. Representa a la Entidad MAYORES DE TELEFÓNICA.



Juan Rognoni Escario: VOCAL

Natural de Toledo, residente en Santa Cruz de Tenerife desde 1995, es licenciado en Derecho. Desde 1995 hasta 2000 fue Director de Recursos Humanos del Complejo Hotelero Mare Nostrum Resort y desde 2000 hasta 2016, fue jefe de relaciones laborales de la Compañía Cervecera de Canarias. Desde joven se unió a los movimientos católicos y en Tenerife como voluntario de Cáritas en la parroquia de María Auxiliadora. En mayo de 2018, el obispo Bernardo Álvarez le nombró subdirector de Cáritas Diocesana de Tenerife acompañando al director D. Leonardo Ruiz del Castillo, hasta que le sustituyó en su función en junio de 2019 donde sigue desempeñando este papel en la actualidad. Representa a Caritas Española de Tenerife



María Cristina Oriol Díaz: VOCAL

- Terapeuta Ocupacional. Escuela Nacional de Sanidad, Madrid. 1973.
- Curso de Logopedia. Universidad Pontificia de Salamanca. 1984.
- Curso de Rehabilitación del Lenguaje. Dirección General de Sanidad. Madrid. 1977.
- Curso de Foniatría. Universidad de La Laguna. 1982.
- Curso de Musicoterapia. Instituto Nacional de Servicios Sociales, Madrid. 1980.

A lo largo de mi vida profesional y docente he participado como alumna y como docente en numerosas jornadas, seminarios y cursos

- Voluntaria de Cruz Roja Española desde 2015 hasta la fecha.
- Vocal de los Comités Provincial y Local de Cruz Roja Española en Santa Cruz de Tenerife. En la actualidad.
- Representante de Cruz Roja en el Instituto Municipal de Atención Social del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife (IMAS), en la Comisión técnica de Discapacidad.
- Representante de Cruz Roja en la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias (FPV Canarias).
- Participación en diferentes Proyectos de Cruz Roja Española (Mayores, Salud Constante, entre otros). Representa a Cruz Roja Española.



Silvia Blanco Silva: VOCAL

Licenciada en Administración y Dirección de Empresas por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, Universidad de La Laguna.

Postgrado, “Asesoría Laboral y Gestión de Personal”, por la Escuela de Formación Empresarial “Estudios de Empresa” de Barcelona

Master Universitario en Asesoría Fiscal y Contable por la Fundación Empresa de la Universidad de La Laguna ULL

Diplomada Universitaria en “Desarrollo Emprendedor” GRADE. Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, Universidad de La Laguna

Colegiada por el Colegio de Economistas de Santa Cruz de Tenerife, y realizando la actividad profesional de Economista, fundamentalmente como ASESOR FISCAL Y CONTABLE de empresas. Y FORMADORA en el ámbito de empresa en diversos formatos educativos. Representa a la Entidad Reacción por la Integración Social.



Grimanesa Hernández Hernández: VOCAL

Nació en San Cristóbal de la Laguna en 1982. Defensora de los derechos del colectivo de las personas más vulnerables, ha estado desde muy pequeña vinculada al mundo de lo social, enfocando posteriormente su formación en este ámbito (técnico en Integración Social, Diplomada en Dirección de Centros de Servicios Sociales). Ha realizado voluntariado en diferentes organizaciones como Protección Civil, Asociación Domitila Hernández por la igualdad de oportunidades, Asociación Quiero ser como tú, ayúdame entre otras. Desde el año 2015 es presidenta de la Asociación Quiero ser como tú, ayúdame.



Izaskun Pérez Rodríguez: VOCAL

Con experiencia profesional : Responsable del equipo de Voluntariado de ACUFADE (Asociación de Cuidadoras/es, Familiares y Amigos/as de Personas con Dependencia, Alzheimer y otras Demencias)

Unidad de Dependencia del IASS. 2014-2018- Ayto. Guimar (2008 – 2009)

Centro de Formación Pocriser. 2010-2013. Haciendo Voluntariado en LA ONCE, Iniciativas Humanitarias, entre Otras Entidades.

Experta en Coaching. Monitora Sociocultural. Atención Especializada para Enfermos de Alzheimer.

En el año 2020, los financiadores de la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias han sido: Vicepresidencia del Gobierno de Canarias , Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, y las Entidades socias. También se han recibido una donación de la CAIXA.